

CAGNOTTE



Le bonheur de créer une famille

Bonjour,

Aujourd'hui, il est encore extrêmement difficile pour les couples homosexuels de fonder une famille. Mon conjoint et moi même rêvons d'avoir des enfants. De nombreux enfants se retrouvent à l'adoption suite à des tragédies et parfois à des abandons. L'adoption est une démarche extrêmement difficile psychologiquement et financièrement et encore plus pour les personnes LGBTQIA. Des dettes financières dû à la fermeture de ma boulangerie nous empêche d'avancer. Bien-sûr, vous êtes tous au courant de la difficulté que rencontre, notamment l'artisanat, face à toutes les augmentations.

Alors pour résumer moi (Florian) et mon mari Stan souhaitons fonder une famille. Seulement notre situation financière ainsi que notre orientation sexuelle nous empêche d'avancer. Avec mon association nous essayons de changer les mentalités, mais aujourd'hui je fait appel à votre générosité pour nous aider à nous en sortir financièrement. Je crois fortement que même les petits dons font de grande choses alors voilà je tente ma chance. Cela permettra peut être aussi de faire la rencontre de personnes extraordinaires qui sait ?

Merci à vous, on vous aime.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/5HLB9E3Z>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Florian Bos